

Nachdem im Jahr 2013 das Umkleide- und Sanitärgebäude für den TuS Sillenstede in Sillenstede mit einem Kostenaufwand von ca. 100.000 € saniert wurde, hat der Verwaltungsausschuss aktuell beschlossen, dem Verein zur Erneuerung der Flutlichtanlage einen Betrag von 30.000 € zur Verfügung zu stellen.

Der Verein hat sich dankenswerterweise bereit erklärt, durch Eigenleistungen die gegebenenfalls darüber hinausgehenden Kosten selber zu tragen. Damit sind die Arbeiten auf der Sportanlage in Sillenstede abgeschlossen.